

Jean-Jacques **Wagner**, son frère, ainsi que sa famille  
Karim **Charaf** et Ramzi **Charaf**, ses fils  
Olga **Charaf** et Myrna **Charaf**, ses belles-filles  
Anastasia, Ralph, Nadim, Rhea et Rafael **Charaf**, ses petits-enfants  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# Madame Hélène CHARAF-WAGNER

survenu le mardi 19 juillet 2016 dans sa 74e année entourée des siens.

Les obsèques auront lieu en l'Eglise de Collonge-Bellerive, le mercredi 27 juillet à 14 h 30.  
En lieu et place de fleurs un don pourra être fait à l'issue de la célébration au profit d'une  
œuvre caritative pour les enfants.

*«Le plus beau mot sur les lèvres de l'humanité est le mot «mère»  
et le plus bel appel c'est «maman»! C'est un mot plein d'espoir et d'amour,  
un mot doux et bienveillant qui vient des profondeurs de l'âme.*

*La mère est tout: elle est notre consolation dans le chagrin,  
notre espoir dans le malheur, notre force dans la faiblesse.*

*Elle est la source de l'amour, de la bienveillance de la sympathie et du pardon.  
Celui qui perd sa mère perd une âme pure qui le bénit et qui le protège sans cesse.»*

*Khalil Gibran (Les Ailes Brisées)*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.